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 「この社会は一度でも道を踏み外した者

に二度チャンスを与えない」「足を踏み外し

た人間は、足を踏みつけにされる」 

これはあるドラマでのセリフですが、皆様

はこれを読んでどのようにお感じなります

か。私は社会の一つの現実を表していると

思うのですが、いかがでしょうか。もちろ

ん例外はあります。政治の世界、芸能の世

界などでは一度の過ちから立ち直ってきた

人もいますが、それは稀有な例ではないで

しょうか。一度道を踏み外したら最後だと

思えば、不正をなんとか隠そうとしたりす

ることもあるかもしれません。この社会が

競争社会である時、なかなか上に上がれな

い人たちは、上が落ちてくるのを待つとい

う心理になることもあります。すると、一

度道を踏み外した人にチャンスを与えよう、

などと考えることは難しいことになります。 

 しかし、この社会がそうだからといって、

そうではない考えを持っているお方がおら

れることを知っていただきたいと思います。

それが聖書の示す神様です。今月の聖書の

ことばには「わたしは決して悪しき者の死

を喜ばない」とあります。ここで言われて

いる「悪しき者」とは狭く考えれば、不正に

手を染めた人やいわゆる犯罪者と考えられ

ます。しかし、聖書が「悪しき者」と言う時、

そのような狭義の意味だけではありません。

聖書では、神様から離れて生きている人を

指して「悪しき者」と呼びます。真面目に生

きてきたのに「悪しき者」と言われること

に納得いかないということもあるかもしれ

ません。しかし聖書の基準は相対的なもの

ではなく、絶対的なものであり、神様の前

に一度でも罪を犯したならば、他の人と比

べてどれだけ良い行ないをしていても「悪

しき者」なのです。このことばが語られた

当時、イスラエルは偶像礼拝に走っていま

した。それゆえに神様からのさばきとして、

イスラエルがバビロンに敗北し、バビロン

「『わたしは生きている──神である主のことば──。

わたしは決して悪しき者の死を喜ばない。悪しき者がそ

の道から立ち返り、生きることを喜ぶ。立ち返れ。悪の

道から立ち返れ。イスラエルの家よ、なぜ、あなたがた

は死のうとするのか。』」【エゼキエル書 33章 11節】 



へ連れて行かれる「捕囚」を経験しました。

その点で、イスラエルの多くの人たちは「悪

しき者」であったと言えます。神様の前に

大きな罪を犯し、二度と立ち上がることが

できないと思えるような状況でした。その

ような経験をしたイスラエルの人たちに対

して、神様は言われます。「悪しき者がその

道から立ち返り、生きることを喜ぶ。立ち

返れ。悪の道から立ち返れ。」 

 聖書が示す神様の本質は「愛」です。しか

し同時に正義の神様でもあるので、罪をそ

のまま放置することはなさいません。悪を

行ない続ければさばかれます。しかし、神

様はそのさばきを嬉々としてなさるのでは

ありません。神様の望みは、悪しき者がそ

の道から立ち返ることです。それを聖書で

は「悔い改め」と言います。悔い改めとは、

自分の罪を認め、その罪を捨て去ることを

決断し、神様の方に戻ってくることです。

神様は人がどんな罪を犯そうとも、もう一

度立ち返って戻ってくることを願っておら

れます。社会的な地位が回復することは難

しいかもしれません。しかし、神様の前の

立場は回復するのです。神様は悔い改めを

願っておられ、悪しき者がその道から立ち

返って生きることを喜んでくださいます。

だからこそ、「立ち返れ」と言われますし、

「なぜ、あなたがたは死のうとするのか」

と問いかけています。神様から離れ、悪し

き者として生きることは死であり、滅びで

す。神様は死ではなく、生きることを、つま

り、神様にあって平安に生きる道を選んで

ほしいと願っておられます。社会的地位や

立場の回復は難しくとも、神様の前にあっ

ては何度でもやり直しがききます。神様と

共に幸いな人生を送っていただきたいと心

から祈り願います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
～集会案内～ 

〇日曜日：礼拝 10:30～12:00（終了予定） 教会学校 9:30～10:10（子ども科、成人科） 

〇水曜日：聖書研究祈祷会 昼 10:30～12:00  夜 19:30～21:00 

〇第 2金曜日：ユニケの会 10:00～12:00（子育てなどをしている方のための集い） 

★サクサクチャンネル（YouTube）もぜひご覧ください。教会の HPから見ることができます。 

聖書に関する疑問等ございましたら、遠慮なくご連絡ください。また、当教会は、エホバの証人やモル

モン教、旧統一協会等とは一切関係のない、プロテスタントキリスト教会です。 

 

◆牧師のコラム 

冒頭のドラマのセリフは「アンチヒーロー」

という TBS で放映されていたドラマのもの

です。あのドラマは人の弱さを描いていて、

とても考えさせられるものがありました。自

分の立場や名誉のために人を犠牲にするこ

となどしてはならないと思いつつ、頭でわか

っている通りには動かないのが私たち人間

です。とことん自分が罪人だと思います。し

たい善ではなく、したくない悪を行ってしま

う自分と向き合い続ける日々です。 


